

- [Opinión](#)
- [HoyCinema](#)
- [Opinión](#)
- [Deportes](#)
- [Cultura](#)
- [Estilo](#)
- [TV](#)
- [Multimedia](#)
- [blogs](#)
- [Salud](#)
- [Archivo](#)
- [servicios](#)

Buscador de abc

buscador



## [Noticias agencias](#)

# [UZ coordina proyecto europeo para convertir las ciudades en más sostenibles](#)



17-07-2013 / 13:30 h EFE

El Centro de Investigación de Recursos y Consumos Energéticos (CIRCE) de la Universidad de Zaragoza (UZ) coordina un proyecto europeo para convertir las áreas urbanas en entornos más sostenibles, a cuya primera reunión asisten investigadores de España, Francia y Portugal.

La investigación está centrada en el sector de la edificación en Europa, responsable de más del 35% del consumo de energía primaria, del 50% de la generación de residuos, de más del 35% de las emisiones de gases de efecto invernadero y del 18% del consumo total de agua.

El proyecto cuenta con un presupuesto total de más de 800.000?, de los que el 75% está financiado por fondos FEDER de

la Unión Europea a través del Programa de Cooperación Territorial del Espacio Sudoeste Europeo SUDOE - Interreg IV B.

El proyecto también hará hincapié en el uso del análisis de ciclo de vida como técnica de evaluación en el diseño y planificación de nuevas áreas y en la rehabilitación o reequipamiento de las áreas ya existentes, fomentando los conceptos de eco-barrios o eco-ciudades.

Además, CIRCE participará en la adaptación y mejora de una herramienta informática para reducir estos impactos, que será aplicada en varios distritos piloto.

Gracias a esta herramienta, todos los profesionales relacionados con el sector de la construcción, como estudios de arquitectura, ingenierías, colegios profesionales o empresas constructoras podrán incorporar el análisis del ciclo de vida en el diseño, construcción o rehabilitación de áreas urbanas, y seleccionar así los equipamientos e infraestructuras de menor impacto.

## Noticias relacionadas

- [El turismo, punta de lanza de la Marca España](#)

En plena zozobra económica, el turismo nacional vuela en globo como uno de los principales sectores económicos de España y sirve de avanzada para la recuperación. Su aporte al Producto Interior ...

- [Page: «Tenemos remanente positivo por primera vez en la historia democrática»](#)

Ahora tenemos dinero, y desde el área de inversiones queremos impulsar nuevos **proyectos** para mejorar la **ciudad**», contestó. «La avenida de Barber puede ser uno de los puntos de ...

- [Romaní: «Hay líneas de financiación para generar riqueza»](#)

Las líneas que contempla InverCLM se dirigen a toda clase de empresarios, «no solo se financian **proyectos** de inversión, también circulante, con lo cual atendemos muchas demandas actuales».

- [La VIU oferta un curso para Agente de Igualdad de Mujeres y Hombres](#)

Las funciones también son varias como, por ejemplo, diseño planes de igualdad, programas y **proyectos**, acciones de sensibilización y promoción de la educación en igualdad (coeducación) en ...

- [La Asociación San Andrés promueve un fondo para necesitados y proyectos empresariales](#)

Los **proyectos** ayudados deberán ser **sostenibles** medioambiental y económicamente, respetar los derechos de los trabajadores y contribuir al desarrollo local.



Por comunidades

[Andalucía](#)